

## Neues Magazin „FPÖ-TV Direkt“ ab sofort online

Utl.: Bereits über 30.000 Aufrufe in den ersten Stunden =

Wien (OTS) - Ab sofort ist das neue Format „FPÖ-TV Direkt“ auf den diversen Social Media Kanälen der FPÖ online. Neben der tagesaktuellen Berichterstattung, den Livestreams, den TV-Ausschnitten etc., bieten wir jetzt ein kompaktes Magazin an, welches unsere Interessenten auf Facebook & Instagram in wenigen Sekunden über die Arbeit des FPÖ-Parlamentarischen Klubs und unserer Bundesregierung informieren soll. Das Magazin wurde speziell für die Nutzung am Mobiltelefon (Hochformat) entwickelt und soll ab sofort regelmäßig - mindestens einmal pro Woche - erscheinen.

Bereits in den ersten Stunden konnten über 30.000 Aufrufe verzeichnet werden.

Die erste Ausgabe ist hier abrufbar:

<https://www.facebook.com/fpoe/videos/334733640636472/>

Das Magazin gibt es regelmäßig auf der Facebookseite der FPÖ:  
[www.facebook.com/fpoe/](http://www.facebook.com/fpoe/)

~

Rückfragehinweis:

Freiheitliche Partei Österreichs (FPÖ)  
[presse@fpoe.at](mailto:presse@fpoe.at)

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/82/aom>

\*\*\* OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER  
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT \*\*\*

OTS0046 2018-10-16/09:40

160940 Okt 18

Link zur Aussendung:

[https://www.ots.at/presseaussendung/OTS\\_20181016\\_OTS0046](https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20181016_OTS0046)